

DAV Gründungsfeier



Am 6. Juni 2012 fand in der historischen Sommerresidenz der Deutschen Botschaft in Tarabya/Istanbul die Gründungsfeier des DAV-Türkei unter Teilnahme des Bundesaußenministers Dr.

Guido Westerwelle, des türkischen Außenministerium-Staatssekretärs für Türkisch-Europäische Beziehungen, Botschafter Hasan Göğüş, des deutschen Botschafters Dr. Eberhard Pohl, der deutschen Generalkonsulin Brita Wagener, des Vorsitzenden der Türkischen Anwaltskammer-Union Av. Ahsen Coşar, des DAV-Präsidenten Prof. Dr. Wolfgang Ewer und ca. 200 prominenten Gästen aus der Rechts- und Wirtschaftswelt statt. Nachdem nach den diesen Rednern, auch die Vorstandsvorsitzende des DAV-Türkei, RAin/Av. Handan İlhan eine kurze Rede gehalten hat, fand eine Diskussionsveranstaltung mit dem Thema "Globalisierung der Anwälte" statt, bei der Prof. Dr. Cemal Şanlı, Av. Ahsen Coşar, RA Jost Arnspenger und RAin Dr. Claudia Siebel teilnahmen. Die Eröffnungsfeierlichkeit endete mit einem anschließenden Empfang.